

Comunicado de prensa

Dos nuevos miembros del Consejo de Administración de Kistler Holding AG

Winterthur, abril de 2025

En la Junta General del 4 de abril de 2025, los accionistas de Kistler Holding AG eligieron a Fabian Chiozza, director financiero de VAT Group AG, y a Reto Bolt, director de operaciones del segmento industrial de HUBER+SUHNER AG, como nuevos miembros del Consejo de Administración. Stefan Scheiber, CEO del Grupo Bühler, abandona el Consejo a petición propia tras seis años como miembro.

Valentin Vogt, Presidente del Consejo de Administración, agradeció a Stefan Scheiber su marcha por su dedicación y sus valiosas aportaciones al desarrollo de la empresa. La intención de Kistler de seguir creciendo se ve reforzada por el nombramiento de los dos nuevos miembros de su Consejo de Administración. En un entorno económico globalmente difícil, las empresas manufactureras están sometidas a una presión especial. Por eso nos complace aún más dar la bienvenida al equipo a Fabian Chiozza y Reto Bolt: dos directivos experimentados que desempeñarán un papel clave en el desarrollo continuo del Grupo Kistler gracias a su experiencia", comenta Valentin Vogt.

Expertos en control operativo y finanzas

Huber+Suhner e VAT comparten muchos atributos con Kistler: las tres empresas operan a escala internacional con sede en Suiza, desarrollan soluciones de alto calibre para clientes en entornos de producción exigentes y venden sus soluciones en todo el mundo.

Reto Bolt se incorporó a HUBER+SUHNER AG en 1993 y es miembro de la dirección ejecutiva del grupo desde 2012, en calidad de director de operaciones del segmento industrial. Cuenta con una amplia experiencia en desarrollo de estrategias, transformación e industrialización, así como en gestión de procesos y calidad. HUBER+SUHNER está especializada en productos y sistemas para la transmisión de datos y energía, con especial atención a la conectividad eléctrica y óptica. Con centros de producción internacionales, así como filiales y agencias en más de 80 países, la empresa cuenta con una amplia base internacional.

Fabian Chiozza es director financiero de VAT Group AG desde 2021, y en 2023 pasó a ser miembro del Consejo de la Cámara de Industria y Comercio de St. Anteriormente ocupó puestos de alta dirección en Autoneum Management AG. VAT figura entre los principales proveedores mundiales de soluciones de alto vacío, esenciales para la producción de semiconductores, pantallas y tecnologías digitales. La empresa está presente con centros de ventas y servicios en 29 países; gestiona instalaciones de investigación y desarrollo en Suiza, EE.UU. y Malasia, y la producción se localiza principalmente en Suiza, Malasia y Rumanía.

Material gráfico (indique el Grupo Kistler como fuente de la imagen)



El Consejo de Administración del Grupo Kistler (de izquierda a derecha):

- Lino Guzzella, Miembro del Consejo de Administración
- Ursula Oesterle, miembro del Consejo de Administración
- Fabian Chiozza, Miembro del Consejo de Administración y Director Financiero del Grupo, VAT Group AG
- Matthias Altendorf, miembro del Consejo de Administración y Presidente del Consejo de Supervisión del Grupo Endress+Hauser, fundador y propietario de Bionic Leadership.
- Valentin Vogt, Presidente del Consejo de Administración
- Conrad Sonderegger, Miembro del Consejo de Administración
- Reto Bolt, Miembro del Consejo de Administración y Director de Operaciones del Segmento Industrial, HUBER+SUHNER AG



Fabian Chiozza, Director Financiero del Grupo VAT Group AG

Reto Bolt, Director de Operaciones del Segmento Industrial, HUBER+SUHNER AG

Contacto para la prensa

Cara-Isabell Maercklin
Director de Comunicación Corporativa Tel:
+41 52 2241 292
Correo electrónico: cara-isabell.maercklin@kistler.com

Acerca del Grupo Kistler

Kistler es líder mundial en el mercado de la tecnología de medición dinámica de presión, fuerza, par y aceleración. Las tecnologías de vanguardia constituyen la base de las soluciones modulares de Kistler. Los clientes de la industria y la investigación científica se benefician de la experiencia de Kistler como socio de desarrollo, lo que les permite optimizar sus productos y procesos para garantizar una ventaja competitiva sostenible. La exclusiva tecnología de sensores de esta empresa suiza contribuye a dar forma a futuras innovaciones no sólo en el desarrollo de la automoción y la automatización industrial, sino también en muchos sectores emergentes. Aprovechando nuestra amplia experiencia en aplicaciones, y siempre con un compromiso absoluto con la calidad, Kistler desempeña un papel clave en desarrollo continuo de las últimas megatendencias. La atención se centra en temas como la tecnología de accionamiento electrificada, la conducción autónoma, la reducción de emisiones y la Industria 4.0. Unos 2.000 empleados en más de 60 instalaciones en todo mundo se dedican al desarrollo de nuevas soluciones y ofrecen servicios específicos de aplicaciones a nivel local. Desde su fundación en 1959, el Grupo Kistler ha crecido de la mano de sus clientes y, en 2024, registró unas ventas de 448 millones de CHF. Alrededor del 9% de esta cifra se reinvierte en investigación y tecnología, con el objetivo de ofrecer soluciones innovadoras a cada cliente.